

Pressemitteilung vom 27.12.2019

Hohenloher Figurentheater und Siegerehrung Malwettbewerb in Westerburg



Westerburg. Seit 42 Jahren kommt das Hohenloher Figurentheater nun schon vor Weihnachten in die Geschäftsstellen der Sparkasse Westerwald-Sieg und erfreut Groß und Klein. Eltern, die bereits selbst als Kind das Figurentheater voller Freude gesehen haben, konnten nun mit ihren eigenen Kindern in der Geschäftsstelle Westerburg das liebevoll inszenierte Theaterstück „Das Pfefferkuchenherz“ von den Eheleuten Johanna und Harald Sperlich bestaunen. Bevor der Nikolaus am Ausgang noch Geschenke an die 120 Kinder und Eltern verteilte, wurden noch die drei Sieger des Malwettbewerbes vom Weltspartag und der Jugendsparwoche geehrt. Den 1. Platz belegten dabei Maya und Luna Stuhlsatz. Der zweite Platz ging an Kimberly Reinschmidt und der 3. Platz an Fiona Reifner. Als Gewinne überreichte die Geschäftsstellenleiterin Jasmin Stiltz den kleinen Künstlern drei übergroße Plüschtiere.

Bildunterzeile:

v.l.n.r.: Geschäftsstellenleiterin Jasmin Stiltz, Johanna Sperlich, Maya Stuhlsatz, Luna Stuhlsatz, Kimberly Reinschmidt, Harald Sperlich, Fiona Reifner

Zuständig für Fragen zu dieser Pressemitteilung:

Vertriebssteuerung - Kommunikation,
Matthias Richter, Tel. 02661/620-2215
matthias.richter@skwws.de